

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Eine Landpartie für Trüffelnasen**

Lauterbach 20. Juni 2022 (Heike Doussier)

MONSAVIS® Gründer Dietrich Hartmut Koch lud am 5. Juni 2022 Trüffel-Baumpatinnen und – Baumpaten zum ersten Treffen auf seine jüngste Trüffelplantage in Lauterbach/ Hessen ein.

Rund 50 Trüffelfreunde und -Interessierte reisten aus Deutschland an, um mehr über dieses Natur-Investment zu erfahren, das in Lauterbach-Wallenrod / Vogelsberg zu besichtigen ist.

Im dortigen Schützenhaus gab es Informationen aus erster Hand vom Trüfflexperten Jean-Marie Dumaine und seiner Frau Colette aus dem Ahrtal. Rund 25 Trüffelsorten sind in Deutschland bekannt und kommen natürlich vor, stehen jedoch unter Naturschutz. "Trüffelernte ist dennoch mittels Trüffelplantagen möglich, was die Erfahrungen seit über zehn Jahren in Deutschland zeigen und bieten darüber hinaus für Geduldige ein lukratives Investment", so Koch.

Auf der Begehung des 5000 m<sup>2</sup> Trüffelplantage, konnten die 205 Haselsträucher hinsichtlich ihrer Entwicklung und Pflege begutachtet werden. Dieser besondere Wirtsbaum lässt bereits ab dem fünften Standjahr mit den ersten Trüffeln der Art Burgundertrüffel rechnen. Trüffelhund Aba zeigte wie Trüffelnasen arbeiten und beim Get-to gether mit Kaffee und Kuchen und erlesenen Trüffelspezialitäten konnten Interessenten und Experten sich intensiv austauschen. Ein 5-Gänge-Trüffeldinner im Landgasthaus Jägerhof in Maar vom Inhaber und Trüffelfreund Hans Schmidt und Team präsentiert, rundete den Informationsnachmittag ab. Fazit: Frischgebackene Trüffel-BaumpatInnen und alte Hasen freuen sich auf das nächste Trüffelpaten-Treffen in Lauterbach. Weitere Anpflanzungen sind in Vorbereitung und die Gründung des internationalen MONSAVIS Trüffelclubs zur Förderung Trüffel geprägter Gastrosophie ist schon geplant.

Weiter Informationen:

Trüffel-Invest: <https://www.monsavis.com>.

Trüffel-Lukullus: <https://www.jaegerhof-maar.de>